

Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Familien,

Mein Name ist Julia Herner, ich bin 25 Jahre alt und lebe in Wiesloch.

Ich habe mich nach meinem Abitur dazu entschlossen, ein Freiwillige Soziales Jahr zu absolvieren und habe dies in einer Krippe in Walldorf gemacht. Im Anschluss habe ich ein duales Studium in Richtung Sozialpädagogik und Management absolviert, nach welchem ich als Stellvertretende Leitung in einer 6-gruppigen Kindertagesstätte begonnen habe. Nun freue ich mich sehr darauf als stellvertretende Leitung die neue Kita in Heidelberg Kirchheim eröffnen zu dürfen und somit Teil der Champini-Familie sein zu können.



Der Träger „Champini“ hat mich angesprochen, da die Bewegung im Kindesalter einen wichtigen Schwerpunkt darstellt und dieser hier im Mittelpunkt steht. Durch Angebote wie den bewegten Morgenkreis, die bewegte Vorschule und vieles mehr wird das bewegte Lernen angeregt und das Thema Bewegung in den Alltag mit integriert. Hierzu passt auch der großzügig gestaltete Bewegungs- und Spieleflur der neu erbauten Einrichtung, sowie die räumliche Nähe zu Bewegungsangeboten wie dem Alla-Hopp-Spielplatz, Anpfiff ins Leben oder dem Rugby-Verein.

Ich werde neben meiner Leitungstätigkeit überwiegend in der Krippengruppe arbeiten und freue mich nun sehr darauf die neue Kita zu eröffnen und Sie und Ihre Kinder bald persönlich kennenzulernen.

Ihre Julia Herner